



躍 動★出 会 I

正門、鳥の囀りに蝉の大合唱も重なる朝、期末考査はいかがでしたか。水無月から文月へと巡る今週末、6月はY校生躍動舞台であり感動の場でもありました。

14日(木)あつき展開となった校内弁論大会、『言葉の力』上門瑞希さん(高2-1)『私が私でいるために』堀込美桜さん(中3-B)がそれぞれ最優秀賞となり、県大会・地区大会への出場を決めました。間違いなく上位大会へ勝ち進む内容となっておりますので大いに期待されます。15日(金)第62回九州地区高等学校PTA連合大会結沖縄大会開会に先立ち上演された現代版組踊(ダイジェスト版)【肝高の阿麻和利】は満員の会場、大絶賛の舞台となりました。アトラクションは中頭地区10校の高校生42名から構成、なんとY高から最多21名の出演、九州大会という大舞台にて大いに躍動、大観衆を魅了しました。

19日(火)高生徒会役員引継式、大演脩督(高2-1)新会長が率いるY高生徒会が船出いたしました。Y校丸の舵取りをよろしくお願ひします。まだまだ保護者の皆様にお伝えしたい「躍動6月」の

第5回沖縄県中学校演劇祭、平和学習発表会等もございます。次号をお待ち願ひします。

本通信はY校の先輩、教育実習を先週で終えたお二人、今週で終えるお二人の「言葉」で締めくくります。Y校生に勇気と元気を与えてくれたことに心より感謝申し上げます。また、どこかで…!

★教壇より先輩から★

前堂 颯世：琉球大学から来ました、前堂 颯世です。実習では多くの方々に助けられながら楽しく過ごさせてもらっています。与勝高校を卒業して4年、与勝緑が丘中学校を卒業して7年経ちますが、自分自身が過ごしていた時と同じ、またはそれ以上に活気のある学校になっていると感じました。在校生の皆さんは、これから大学受験や就職など自身の進む先を決めることになります。その中で挫折し、諦めてしまいそうになることもあるかもしれませんが、先生方は皆さんが頑張っていれば助けてくれるはず。自分の夢を諦めず叶えられることを願っています。中学校生活・高校生活を思いっきり楽しんでください。

新里 匡紀：Hi everyone :) 琉球大学からきています、新里 匡紀です。4年前にこの与勝高校を卒業してからずっと戻ってきたいと思い、今回教育実習生として戻ってきましたことを長年の夢が叶ったかのように嬉しく思っています。毎朝沢山の生徒からの挨拶で緊張も少しずつほぐれ、やる気に満ちあふれています。在校生の皆さんは、勉強、部活、進路、それ以外の往路グラムも一生懸命励んでおり、後輩としてとても誇りに思います。これからも沢山の新しいことに挑戦して、一日一日を最大限に楽しんで卒業しても、また戻りたいと思うような高校生活にできるよう頑張ってください。

當眞 秀太：九州共立大学スポーツ学部出身の當眞秀太です。約5年ぶりに教育実習生として母校に戻って来たというのは、とても新鮮で嬉しい気持ちです。授業も部活も元気よく一生懸命に受けてくれる生徒たちに感謝でいっぱい。また、沢山の素晴らしい先生方に恵まれていて、とても勉強になっています。ありがとうございます。

高屋 紀菜子：福岡県にある九州共立大学からきました。保健体育を担当しています高屋 紀菜子です。4年ぶりに母校に教育実習という形で戻って来れ、とても嬉しく思います。最初は緊張があったものの、生徒から挨拶をしてくれたり、話しかけてくれたりして、とても元気をもらえました。部活動や勉強、進路のことで迷っている生徒も沢山いると思いますが、与勝高校の先生方は皆優しく生徒思いです。沢山の相談をして、自分らしく前に進めるよう頑張ってください。



★今後の主な行事日程★

★出会 I ★ 「学び舎に 時を刻みて 深呼吸 教壇に立ち 景色新たに」校長

H30年 6月 30日 (土)	高3年総合学力記述模試Ⅰ	高1・2年総合学力記述模試	第35回NHK杯全国中学校放送Ⅰ対決
7月 1日 (日)	第100回全国選手権記念沖縄大会 9:00 対沖縄対トリック<北谷公園野球場>		
6/19 読開かせ会	中給食・高早朝講座	1・2・3・4・5・総・L <45分授業・L:進刀役員選出>	7/19:00屋敷名ハリー<屋敷名漁港>
7日 (土)	数学検定(中・高)		
10日 (火)	中給食・高早朝講座	1・2・3・4・5・総・L <45分授業・総・L:水難事故等安全講習会(交流赤ル)>	金5・6 >
13日 (金)	中給食・高早朝講座	1・2・3・4・5・6 <45分授業>	第1回漢字検定 18:00~中高PTA
		金5・6 >	成績判定会議 >

履修謝辞
申し上げます!

